

La création de la coentreprise entre les équipes spécialisées dans les lancements spatiaux de Safran et Airbus Défense et Espace (Defence and Space), au 1er janvier 2016, entraînera la disparition du groupe [HERAKLES](#) (siège à Le Haillan/33, 3 300 salariés dont 2 200 en Gironde, 7 filiales, 19 sites) Sa disparition programmée a été confirmée mercredi dernier. Acteur central de la fabrication des moteurs des lanceurs Ariane et des missiles balistiques de la force de dissuasion, Heraklès est également une référence dans la conception et la fabrication des matériaux composites utilisés dans l'espace. www.herakles.com